



# Profesores de la Región se capacitan en el marco del Programa Efecto Eureka

Docentes de liceos técnicos de la región se capacitaron en el marco del Programa Efecto Eureka 2024.



APRENDIERON SOBRE EMPRENDIMIENTO Y EMPLEABILIDAD GRACIAS AL EFECTO EUREKA 2024.



MAPSTONE COPPER MANTOS BLANCOS Y FUNDACIÓN MI NORTE CAPACITAN A DOCENTES.

Redacción / Andre Malebrán  
La Estrella

de pitch y pitch de negocio.

**C**apstone Copper Mantos Blancos, junto a Fundación Mi Norte, culminaron las capacitaciones de la séptima versión del Programa Efecto Eureka, enfocadas en fortalecer las competencias pedagógicas y técnicas de más de 20 docentes en la Región de Antofagasta.

De acuerdo a sus organizadores, el programa se ha convertido en un impulso clave para potenciar la enseñanza de emprendimiento y empleabilidad en los liceos técnicos de la región, beneficiando a estudiantes que aspiran a desarrollar habilidades empresariales y laborales de alto impacto.

Durante las jornadas de formación, 23 docentes provenientes de instituciones como el Instituto Superior de Comercio de Antofagasta Jerardo Muñoz Campos (ISCA), Liceo Técnico, Liceo Industrial Eulogio Gordo Moneo, Liceo La Portada, y el CFT Ceduc JCN recibieron instrucción en áreas clave como la identificación de problemas, el diseño de soluciones innovadoras, la formulación de modelos de negocio, la propuesta de valor y la preparación de presentaciones efectivas mediante herramientas como vi-

## HERRAMIENTAS

Estos contenidos, explicó Claudio Muñoz, coordinador de programas de Fundación Mi Norte, tienen como objetivo dotar a los docentes de herramientas prácticas que fomenten el pensamiento emprendedor en sus alumnos, preparándolos para abordar desafíos reales.

La metodología aplicada en las capacitaciones fue teórico-práctica, permitiendo a los docentes experimentar los mismos pasos que sus estudiantes recorrerán en las etapas avanzadas del concurso Efecto Eureka, especialmente en los workshops donde los jóvenes desarrollan sus proyectos. En un ambiente interactivo, se organizó un torneo de emprendimiento donde los profesores pudieron aplicar lo aprendido, brindándoles una experiencia directa y dinámica para replicar con sus alumnos.

Claudio Muñoz destacó que este enfoque busca enriquecer el proceso de enseñanza y aprendizaje, alineándose con los objetivos del programa Efecto Eureka, que busca impactar positivamente en los currículos escolares. 🌟